
一 般 質 問 通 告 書 

 次の件について、会議規則第 60 条の規定により、一般質問の通告をいたします。（全体所要時間  

６0 分） 

平成  ２８  年  ６月  ３日 午前・午後      時      分 受付 

                            広陵町議会議員  山田美津代   印 

 広陵町議会議長    笹井 由明 様 

質問の要旨（できるだけ具体的に） 答弁者 

質問事項 1 古寺の交通公園の存続を。 

 

＜内容＞  

担当職員に聞くと「この古寺交通公園は閉園していく予定です。」と言われまし

た。何故子どもたちに必要な交通安全を学べる良い貴重な施設を閉じてしまうの

ですか？整備して継続すべきです。 

また、ご要望のある土曜日などの開園も検討されて町内の子どもたちが交通安

全を学べる機会を与えていくべきではないか？ 

 

 

町長 

質問事項 2  放課後育成クラブのさらなる充実を 

 

＜内容＞  

町内 7か所の育成クラブ訪問して感じた事いくつかあります。1つは各クラブに

より格差があるということです。独立した建物のクラブでは非常に充実した施設で

教室の他にもいろいろな目的に使える部屋もあり冷蔵庫も台所にあります。空き教

室を使用しているクラブは 40 人の教室に机、ボックス、遊び場、冷蔵庫まで置か

れていて非常に窮屈に思いました。急に子ども達の数が増え（２４から４５）机もボ

ックスも置いてぎゅうぎゅうの様子で子ども達にとって一番大事な遊びの空間が取

れない状態でした。 

2つ目は在来地のクラブは着替えから始まるので高学年の女子児童が着替える

部屋が必要ではないかな？と思いました。 

各クラブで共通しているのは夏休みに児童が増えるため指導員の確保を急いで

ほしいということでした。 

時給 1000 円と比較的高い設定の時給で募集しても集まらないとのことですが、募

集は万全にされているのでしょうか？ 

教育長 

町長 

質問事項 3 不測の事態が起きたときの町の対応マニュアルの充実を！ 

 

 ＜内容＞ 

 3 月末に起きた水道水、赤さび問題で町民は町への信頼を失っています。思わ

ぬことが起き、それも夜分にかかり十分な対応ができなかったと水道部は説明をさ

れましたが今後、何か起きたとき町は町民の命と財産を守ることができるよう対策と

予想マニュアルを構築されることが重要ではないか。 

町長 



質問事項 4  買い物難民対策、検討されてすすんでいるのか？ 

 

＜内容＞ 

 12 月、3 月と取り上げたこの買い物難民対策。移動式スーパー車の進捗状況

は？ 

 

町長 

質問事項 5 小中学校でのプール指導時の紫外線対策を。 

 

＜内容＞  

紫外線を浴びると数十年後に皮膚がんになるといわれています。子ども達をそ

の被害から守るためにあらゆる手段をとる必要があるのではないですか？ 

ラッシュガード着用許可は？ 

教育長 

質問事項 6 県道河合大和高田線の安全な通行のために県高田土木へ町として

提案を。 

 

＜内容＞  

今、三吉で２６軒の開発が進み県道と開発地侵入口の水路がきれいな蓋をされ

通行しやすくなっています。このような措置を開発地の北と南にも施せば通行がし

やすくなります。町として県に申し入れをすべきでは？ 

 

 

町長 

 

質問の内容につきましては、詳細に記入してください。 


